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第３回代表者会議 議事録 

２０１９年１月２０日（日）市民活動センター 会議室１ 

 

出席（順不動） 

粕壁、武里、宮川、八木崎、備後、幸松、上沖、正善、内牧  

事務局：金田、山岸、石井、土井 

進行：土井 

記録：石井 

 

１．１２月に行われた説明会の復習 

 （本日出席者の中では４名が参加） 

 ・指導員は希望すれば全員受け入れ。不足分はトライの登録者から。 

 ・給与は現状の１ランク上。２年目以降は新たに査定制度を導入。 

 ・保育内容は極力現状を維持。 

 ・父母会活動については、希望を重視するが、要検討（現状を把握していないため）。 

  トライの特別プログラム（スポーツ体験など）は、あくまでも父母の希望に合わせて。 

 

２．前回の臨時代表者会議(12/22)復習 

 ・トライへの要望書を提出する事を決定。説明会の開催（２月中）も要請。 

 ・要望内容は、 

  「常勤だけでなく非常勤も含めて支援員を今まで通り配置」 

  「希望者全員を継続雇用し、待遇は現状以上を」「一律に新人水準にしない」 

  「外部研修への参加を積極的に実施」 

 

Q. 要望は１月中に提出？ １０月の時の説明会では、「決まったら早く要望を出して」と言っていた。 

A. すぐに提出予定。まずは保育課に相談する。 

 

３．指導員の雇用条件交渉状況について 

 ・新人になるため、６か月間は有休無し。（社協では４月から有休有りだった） 

  夏休みも無し。 

  現状は月給制だが、トライは 164 時間/月を強調。少ないと減給になる。 

 ・常勤 93 名配置を計画。不足分はトライの登録者（家庭教師との兼業も）。 

  非常勤は仕様書に人数記載なし→減らされると常勤に負担がかかる。 

 ・シルバー人材センターに登録を呼びかけるチラシが配られた！ 

   →シルバーが悪いとは言わないが･･･経験者ならまだしも、いきなりシルバーから務まるのか？ 

 ・来年度の基本給は提示されたものの、その他条件はほとんど決まっていない。 

  条件が決まらなければ、再雇用応募の意思を示せない。（迷っている指導員も･･･） 

  （社協を通じて）トライに交渉している。 

   ◇月給制に！（現春日部の規定を下回らない様に） 

   ◇２年目以降も同レベルに！ 

   ◇有休の維持！ 

   ◇11:30~18:30(19:00)を２人体制に！･･･打合せ、準備の時間は保育の質の確保に不可欠！ 

   ◇現在のリーダー制度、組合組織を維持！ 

   ◇トライに現場を見に来てほしい！ 

   ◇研修、会議（指導員会）を維持！ 

   ◇有休の残りの買取り（対社協）！ 

   ◇希望退職者の退職金割り増し･･･社協の提示はあまりにもひどい！ 

  ※社協の評議員にビラを送りたい。周りでご存じないか？ 

  ※トライの春日部事務所に行ったが、不在→東京本社に電話→「社協を通じて」と言われる。 
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４．自由討議 

 

（正善）父母会の計画を立てるために説明を求めた（保育課と吉田執行役員にメール）が、まだ何 

 も決まらず、３月の説明会までに行事も決められずに困っている。 

（八木崎）同じく困惑。２月の説明会希望したが、「無理」との回答。 

（内牧）同じく、２月の説明会を希望するも、断られた。 

Q. 学童まつりはどうなる？ 

（宮川）担当校。少人数なので担当は困難との意見。できないのではないかと。 

・昨年のアンケートでは、わずかだが「やりたい」クラブが多数。年ごとに変わる担当校の都合で 

 どうこう変えられる問題では無い。合同でやるなどの方法も検討すべき。 

・会場確保は市がやってくれた。 

・７月から具体的な準備。マニュアルで申し送りがある。 

・新人指導員ばかりだと、コーナー担当など実質難しくなるのではないか→できる形でやるしかな 

 い。 

・トライに継続を希望する必要。→ 指導員の参加が OK なら◯ 

Q（指）より･･･保育内容への希望、要望などがあれば聞かせて欲しい。 

・外遊びが減った。工作も日を決めて限定された。前はいろいろ飾っていたが、空間が殺風景に。 

 規則ばかりで楽しさが無い。最低限ルールは守って、もっと家庭的になって欲しい。 

・外遊びが減った。お手紙ポケットも消えた。掲示物も減っている。 

 指導員が変わると変化する事がわかった。父母会長が意見をして、少し歩み寄りがあった。 

・１年生が５０人以上。全部で１５０名。親にも温度差があり、まとめるのは大変。 

 学校が１部屋貸してくれたが、実質使えない。 

・新しい指導員になり、保育の話を聞くまでにかなり時間がかかった。 

 

５．その他、連絡事項など 

 

 ・署名への協力を継続してお願いしたい。 

 ・次回は総会（５月１９日） 

 ・次年度の方に、連絡会からのメール配信の宛先を引き継いで欲しい。 

 ・協賛金振込のお願い（個人 1000 円以内、父母会 3000 円以内） 

  用途は会議室費、印刷、郵送、保育謝礼など（総会で毎年会計報告と監査報告）。 

 ・事務局メンバー募集。 

 

以上 

 


